衆議院決算行政監視委員会ニュース

平成 22.4.21 第 174 回国会第 2 号

4月21日(水)、第2回の委員会が開かれました。

- 1 平成 20 年度一般会計歳入歳出決算
 - 平成 20 年度特別会計歳入歳出決算
 - 平成 20 年度国税収納金整理資金受払計算書
 - 平成 20 年度政府関係機関決算書
 - 平成 20 年度国有財産増減及び現在額総計算書
 - 平成 20 年度国有財産無償貸付状況総計算書
 - ・菅財務大臣、川端文部科学大臣、長妻厚生労働大臣、直嶋経済産業大臣、前原国土交通大臣、平野国務大臣(内閣官房長官) 枝野国務大臣(行政刷新担当) 松野内閣官房副長官、渡辺総務副大臣、津村内閣府大臣政務官、西村外務大臣政務官、楠田防衛大臣政務官及び西村会計検査院長に対し総括質疑を行いました。

(質疑者及び主な質疑内容)

本 多 平 直君(民主)

- ・外国為替資金特別会計における保有外貨資産の通貨構成 と事務経費の情報開示の在り方及び保有外貨資産の規模 について、財務大臣の見解を伺いたい。
- ・インド洋での補給支援活動における自衛隊の寄港国名の 情報開示の在り方について、防衛省と外務省はどのよう に考えているか。

木 村 太 郎君(自民)

- ・消費税について政府与党内でいろいろな意見が出ているが、財務大臣は税体系全般の中でどのように考えているか。
- ・今月23日から、行政刷新会議において事業仕分けが行われるが、総務省で行う政策評価の点検活動や会計検査院の検査と事業仕分けとの関係はどうなっているのか。
- ・政府は雇用能力開発機構の廃止を決定したが、全国各地 の定員充足率などの基準を満たしている地域職業訓練セ ンターや情報処理技能者養成施設の取扱いはどうなるの か。

柚木道義君(民主)

- ・消費税率を引き上げた場合、今後成長が見込まれる医療 健康関連産業に対し重点的に投資すべきではないか、財 務大臣の見解を伺いたい。
- ・財団法人空港環境整備協会が行っている空港駐車場管理 業務の公募拡大を推進することについての国土交通大臣 の見解を伺いたい。

・瀬戸大橋については、新たな高速道路の料金制度導入を 踏まえ交通体系を考える協議会を作ると報じられている が、そのタイムスケジュール及びメンバーについて、ど のように考えているか。

東 順 治君(公明)

- ・不登校や学校中退によって高校へ通えない子供については、高校授業料無償化などの恩恵がない。社会で子供を育てるとの理念を政治が持って、学校へ通えない子供についても下支えをしていくべきではないか。
- ・学校へ通えない子供の就学を支援するフリースクールや サポート校に対して、助成等により国が支援していく必 要があるのではないか。

秋 葉 賢 也君(自民)

- ・政府として日本版 G A O の設置を検討する考えはあるか 財務大臣に伺いたい。
- ・6月末までに策定すると報じられている中期財政フレームの中身と考え方について、財務大臣に伺いたい。
- ・行政刷新担当大臣が独立行政法人通則法の廃止を考えているとの報道があるが事実か。通則法廃止ということであれば、法人を国に戻す、民営化する、公益法人に衣替えするとの3つの選択肢しかないと思うが、どのように考えているのか。